



Sehr geehrte Kundinnen,  
sehr geehrte Kunden,

„What goes up – must come down“

Der alten Börsenweisheit folgend schloss der Kupferpreis die letzten sieben Tage in Folge im Tief und damit auf einem 3 Monatstief. In Summe waren es satte 676 USD/mt in den letzten anderthalb Wochen.

Aus physischer Sicht war das hohe Preislevel nicht gerechtfertigt, was sich auch in der historisch ausgeprägten Contango-Situation widerspiegelt hat. Physisches Material ist reichlich verfügbar, wie ein Blick auf die LME-Lagerbestände in Höhe von 241.750 Tonnen zeigt.

Die gestern veröffentlichten LME-Daten zeigen, dass auch bei den Finanzmarktakteuren eine realistischere Sicht Einzug erhalten hat. So ist die netto-Long-Position der Investmentfonds am Freitag auf 30.000 Lot geschmolzen – von 72.000 Lot Mitte Mai. Was sich mit den Verkaufsströmen der letzten Tage deckt.

Einen kurzen und prägnanten Überblick gibt es wieder in unserem aktuellen, monatlichen Marktüberblick im Downloadbereich auf unsere Homepage unter folgendem Link :

[https://www.suedkupfer.de/wp-content/uploads/2024/07/240722\\_Marktueberblick\\_Juli.pdf](https://www.suedkupfer.de/wp-content/uploads/2024/07/240722_Marktueberblick_Juli.pdf)

Bei weiteren Fragen stehen wir Ihnen gerne direkt zur Verfügung.

Ihr SÜDKUPFER Team

Autor: Taisto Angermeier

Datum: 24. Juli 2024

\*\*\*\*\*

Dear customers

‘What goes up - must come down’

Following the old stock market adage, the copper price has closed negative for the last seven days in a row. In total, it was a decrease of 676 USD/mt within this period.

From a physical perspective, the high price level was not justified, which was also reflected in the historically contango situation. There is plenty of physical material available, as a look at the LME stocks of 241,750 tons shows.

The LME data published yesterday shows that financial market participants have also adopted a more realistic view. For example, the net long position of investment funds melted to 30,000 lots on Friday - down from 72,000 lots in mid-May. This is in line with the selling flows of the last few days.

A brief and concise overview is again available in our current monthly market overview in the download section of our homepage at the link below:

[https://www.suedkupfer.de/wp-content/uploads/2024/07/240722\\_Marketoverview\\_July.pdf](https://www.suedkupfer.de/wp-content/uploads/2024/07/240722_Marketoverview_July.pdf)

If you have any further questions, please do not hesitate to contact us.

Your SÜDKUPFER team

Author: Taisto Angermeier

Date: 24th May 2024

Folgen Sie uns auch auf LinkedIn!  
Über unser Homepage [www.suedkupfer.de](http://www.suedkupfer.de) gelangen Sie zu unseren Unternehmensseiten.

---

SÜDKUPFER  
Bröckl Handels-GmbH & Co. KG  
Benzstr. 1  
72649 Wolfschlugen  
Deutschland

Sie möchten Ihre Newsletter-Einstellungen ändern?  
Sie können Ihre [Kontaktdaten aktualisieren](#) oder den [Newsletter abbestellen](#).

